

Convocatoria de Aster para *startups* mineras en la recta final

Hasta el 5 de julio estará abierta la sexta convocatoria para aplicar al programa de Aster, la primera aceleradora de Antofagasta impulsada por Escondida | BHP. La iniciativa apunta a aquellas *startups* que cuenten con soluciones disruptivas que contribuyan a que la industria minera sea cada vez más competitiva, eficiente y sostenible. Está dirigido a emprendimientos con potencial de internacionalización y escalabilidad, que además se encuentren en etapa seed.

A la fecha, Aster ha logrado impulsar un portafolio de 56 empresas aceleradas, con una valoración de US\$ 61 millones y con ventas por más de US\$ 7 millones.